御船町立滝尾小学校だより



たきおっ子



滝尾小ホームペー?

第10号 令和6年9月10日

台風10号による休校 お世話になりました

8月29・30日は、台風10号接近のため、御船町内全小中学校が 2日間連続の休校となりました。子供たちの安全と命を守ることを最優先-

とした対応です。雨風はあったものの、子供たちが安全に過ごせたことに加え、大きな被害がなかったことで 一安心したところです。各家庭でのご協力にも感謝です。ありがとうございました。

9月・10月は、例年台風が発生しがちです。今後も、子供たちの安全を第一に考え、対応していきます。

ありがとうございました ~美化作業・リサイクル活動~

9/I(日)の早朝から、美化作業・リサイクル活動にご協力いただき、ありがとうございました。 また、保護者の方だけでなく、地域の方々にもご協力をいただき、滝尾小学校が地域の皆様に支えられていることを大変嬉しく思いました。感謝の気持ちでいっぱいです。

8/23には、事前草刈りも行っていただいておりました。重ねてお礼申し上げます。

地域の方の学校への思い、保護者の皆さんの子供たちへの思いがたっぷりつまったすっきりとした環境になりました。感謝の気持ちを持って、さらに充実した教育活動になるように取り組んでいきたいと思います。

御船町教育委員会から学校訪問がありました

9月5日(木)に御船町教育委員会から上杉教育長をはじめ、教育委員様方が滝尾小学校を訪問されました。すべての学年の授業を参観していただきました。「子供たちが落ち着いた学習態度で学習していますね。」、「楽しく活発に学習活動に取り組んでいますね。」などと嬉しい感想をいただきました。

また、地域からの協力や支えのある素晴らしい地で学習している子供たちに、下鶴橋や自然などの地域の宝を学び、地域を誇りに思っていってほしいといったこともお話しされました。

さらに、学校が抱えている課題にも具体的なアドバイスをいただき、課題解決に向けての取組も新たには始めることができそうです。全職員で共通理解を図り、子供たちのために取組を進めていきたいと思います!















